DJK'ler gewinnen zuhause gegen FAF Hirschau

Christian Niebler und Christian Buchner beste Eichstätter mit sehr guten 597 und 592 Holz

Eichstätt (rbm) Am neunten Spieltag in der Bayernliga empfing die DJK Eichstätt den Tabellennachbarn FAF Hirschau und gewannen klar und deutlich ihr erstes Heimspiel mit 7:1 Mannschaftspunkten bei 3505:3369 Holz. Mannschaftsführer Andreas Niefnecker krempelte seine Aufstellung zu den bisherigen Heimauftritten völlig um und schickte zum Start Michael Niefnecker und Christian Buchner gegen Jürgen Stephan und Marcus Gevatter auf die Bahnen. Niefnecker war jederzeit Herr der Lage und gewann sein Duell klar und deutlich mit 4:0 Satzpunkte bei 584:502 Holz. Buchner hatte es mit dem besten Gästeakteur zu tun, lieferte sich ein packendes Match und entschied mit den letzten beiden Schüben mit 2:2 SP bei sehr guten 592:589 sein Duell für sich. Nach einem Auftakt nach Maß bekamen es Jürgen Frey und Christian Niebler mit Julian Stephan und Michael Plößl zu tun. Frey teilte sich mit seinem Widersacher die Satzpunkte (2:2) und holte bei 562:557 den dritten Mannschaftspunkt für seine Farben. Niebler ließ sich durch den stark beginnenden Hirschauer nicht aus der Fassung bringen, spielte konstant auf hohem Niveau und sicherte mit 3:1 SP bei sehr guten und dem Tagesbestwert von 597:569 den vierten Mannschaftspunkt. Mit einem 4:0 nach MP und dem großen Plus von 118 Holz gingen im Schlussdrittel Stefan Spiegel und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Jan Hautmann und Milan Wagner auf die Anlage. Spiegel brannte zu Beginn ein regelrechtes Feuerwerk ab (171:127), in Folge konnte er jedoch dieses Level nicht halten und musste sich trotz des starken Auftaktes und der schlussendlich mehr erlegten Hölzer bei 587:584 mit 1:3 SP geschlagen geben. Niefnecker hatte in Durchgang eins seine Mühen, steigerte sich in Folge, drehte sein Duell vor allem durch eine überragende zweite Hälfte (322:294) und holte mit 3:1 SP bei guten 583:568 den Mannschaftspunkt für sein Team. Unter großem Applaus der zahlreichen Fans war die Erleichterung und Freude durch den ersten Heimsieg der Saison allen Spielern, Verantwortlichen und Zuschauern sichtlich anzusehen und zu spüren. Ein Garant an diesem so wichtigen Sieg war vor allem die wieder zurückkehrende und zurückgewonnene konstante Mannschaftsleistung aller sechs Spieler auf hohem Niveau. Mit diesem Erfolg ziehen die Domstädter an dem FAF Hirschau in der Tabelle vorbei, klettern auf den siebten Platz und halten weiter Anschluss an das Mittelfeld.



Der Eichstätter Christian Niebler wurde mit sehr guten 597 Holz Tagesbester.